

Bio Sonia Losier :

Sonia Losier est une fière acadienne qui habite à Dartmouth. Travailleuse sociale de formation avec un intérêt particulier pour la santé mentale, elle a dû ajuster ses plans professionnels après son déménagement à Halifax et elle est devenue Maman. Depuis douze ans elle coordonne le Projet pour les immigrants et la Formation générale des adultes à l'Université Sainte-Anne. Sonia s'implique depuis toujours dans la communauté francophone au sein d'organisations qui appuient les familles et les objectifs de la communauté. Elle siège entre autres sur le comité organisateur du Francofest, elle est la vice-présidente de l'Équipe d'alphabétisation, elle danse du flamenco et chante avec l'ensemble vocal Les Voix d'Acadie depuis 30 ans! Il est important de supporter nos communautés francophones afin de continuer les efforts pour faire vivre la langue française pour les générations à venir. Elle aime partager ses connaissances et son vécu auprès de la clientèle qu'elle dessert; il suffit de gestes simples et de vivre positivement pour atteindre ses rêves!

--

Sonia Losier is a proud Acadian living in Dartmouth. Trained as a social worker with a special interest in mental health, she had to adjust her professional plans after moving to Halifax and becoming a Mom. For the past twelve years, she has coordinated the Immigrant Project and General Adult Education at Université Sainte-Anne. Sonia has always been involved in the francophone community with organizations that support families and her community's goals. Among other things, she sits on the Francofest organizing committee, is vice-president of l'Équipe d'alphabétisation, dances flamenco and has been singing with the vocal ensemble Les Voix d'Acadie for 30 years! It's important to support our francophone communities so that we can continue our efforts to keep the French language alive for generations to come. She loves to share her knowledge and experience with the clients she serves; all it takes is a few simple gestures and a positive attitude to achieve your dreams!